

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: ~~Hans Riemer~~ Wilhelm Adametz

13. August 1948

Blatt 2018¹¹¹⁸

Bürgermeister Körner in Gaaden

Bürgermeister General Dr.h.c. Körner besuchte gestern in Begleitung des Senatsrates Dr. Antos das Gaadener Ferienheim für Kinder von Polizeiangehörigen. In Anwesenheit des Polizeipräsidenten Josef Holaubek bereiteten die 64 kleinen Bewohner des Heimes dem Bürgermeister einen herzlichen Empfang und veranstalteten ein improvisiertes Konzert. Die Besucher beglückwünschten die erholungsbedürftigen Kinder und ihre Betreuer zu diesem schönen Sommeraufenthalt.

Entfallende Sprechstunden

Am Montag, den 16., und Donnerstag, den 19. August, entfallen die Sprechstunden beim amtsführenden Stadtrat Afritsch.

Ausgabe von Trockenmilch der Unicef-Milchaktion

Für die Kinder die zwischen dem 1. Juli und 31. Dezember 1947 geboren sind, findet an einem Tag in der Woche vom 16. bis 21. August in den Bezirken 1 bis 6, 10 bis 16 und 20 bis 26 eine neuerliche Ausgabe von Trockenmilch durch die Bezirksjugendämter statt, wo auch Tag und Stunde der Ausgabe angeschlagen ist.

Ausgabe von Schwedischer Trockenmilch

=====

Die Trockenmilchausgabe für die 3 bis 6jährigen Kinder der Bezirke 4, 5, 8, 9, 14, 15, 16, 20, 21, 22, 24, 25 und 14a, die in der letzten Woche an der Ausspeisung teilgenommen haben, findet am 16.8.1948 in den bekannten Ausgabestellen statt.

Der Tag muss unbedingt eingehalten werden.

Das Amalienbad bekommt wieder sein Glasdach

=====

Im Zuge der Aufbauarbeiten an den schwerstbeschädigten Gemeindecinrichtungen wird nun auch das Amalienbad, das unter den städtischen Bädern besonders schwer getroffen wurde, wieder instandgesetzt. Die Jugend Favoritens bemängelte schon seit Kriegsende, dass ihre beliebte Schwimmhalle während der Wintermonate den Betrieb einstellen musste, da das Dach bei den Bombenangriffen vollkommen zerstört wurde.

Nun ist es der Gemeinde gelungen, genügend Material zu sichern, um die Dachkonstruktion wieder mit Glas zu decken. Insgesamt werden 1500 m² Tafelglas benötigt. Die Vorbereitungen sind bereits beendet und die Arbeiten selbst werden noch im August in Angriff genommen. Die Schwimmhalle im Amalienbad wird den Bade Gästen ab Ende September wieder ganzjährig zur Verfügung stehen und dann auch wieder dem Wassersport dienen.

Ablauf von Erdäpfelabschnitten

=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Die Verbraucherschaft wird neuerlich darauf aufmerksam gemacht, dass wie bereits am 10. ds. verlautbart wurde, sämtliche Erdäpfelaufrufe der 42. Verbraucherperiode mit heutigem Tage ihre Gültigkeit verlieren.

Verbraucher, die diese Abschnitte noch nicht eingeköst haben, müssen die Erdäpfel heute noch beziehen, da der Anspruch mit diesem Tage erlischt.